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 私は２年次に⼟壌医検定２級を受験すること
にしました。そして、今回合格することができて
とても嬉しいと思っています。合格に向けて⼤変
なこともありましたがコツコツと努⼒してきて
本当に良かったです。 

本来は２年次に⼟壌医３級をクラス全体で受
けることになっていましたが、先⽣が１年⽣の時
に「⼟壌医検定を受けてみないか？」と声を掛け
てくださったので友⼈と受けてみようというこ
とになりました。早めに勉強を始めれば 3 級に合格する確率が上がるのではないかという
軽い気持ちで勉強を始めました。1 年⽣の頃は福井農林⾼校で除草や堆肥運びや種まきなど
の農業の基本的な作業を中⼼に⾏ってきました。勉強を始めてみると、授業ではほとんど
習っていないことばかりで苦戦しましたが、先⽣が放課後に補習などを⾏ってくださった
のでしっかり理解しながら覚えることができ、真剣に取り組んだことで、無事合格するこ
とができました。更に２級にチャレンジしようという話になり、はじめはやる気をだすこ
とができませんでした。勉強⽅法は先⽣から貸していただいた問題集の問題の語句を覚え
ていくことでした。３級の内容よりも遥かに難しく、初めは覚えることが⼤変でしたが、
先⽣が教えてくださり、だんだん覚えていくと友⼈と教え合えるようになったため勉強に
熱⼼に取り組むことができました。今回、合格することができたのは友⼈や先⽣⽅と⼀緒
に勉強することができたことが⼀番の要因だと考えています。知識が⾝についたことで、
現在は部活や授業を⾏っている際に⼟壌医の内容を思い出し、さらに理解を深めることが
できています。これからも学んだことを活かせるように⽇々取り組んでいきたいです。 

今年の私の⽬標は、現在⾏っているトマトの研究で農業クラブ全国⼤会のプロジェクト
部⾨に出場することです。昨年度は北信越ブロック⼤会で優勝することができず、全国⼤
会に⾏くことはできなかったため、今年は更に頑張りたいと思っています。２年⽣のとき
は３年⽣を中⼼に発表も研究も⾏ってきましたが、３年⽣が卒業した今、最⾼学年である

私達が中⼼となり、もっと積極的に取り組む
ことができるようにしたいです。今は実習や
プロジェクト学習に明け暮れる毎⽇です！そ
して、農業について詳しく知り、教えること
ができる存在になりたいです。⼟壌医検定試
験をきっかけに農業の専⾨⽤語を学び、その
知識をもとに⾃分の⽬標を持つことができま
した。⽬標に向かって今後も私の学びは続き
ます！ 


